
世界遺産の島『屋久島』を一周してきました。 
二年前に訪れた時よりも格段に観光客も増え、なんと云っても島内の民宿・食べ物屋・土産品などの施設数も目を見張るほどでした・・・でも 、でも 
そんな勢いの中での山の上の方には「ティッシュペーパーの花が咲いている」だの「○○コの臭いでひどいものだ」等と 
島民の方々から聞くと悲しいものがありました。 
          
 入島税なるものを取ったらという意見に対しても様々な方面の見方から賛否両論あるらしいのですが、自然の中に踏み入って  
その意思はなくとも大自然を荒らしてくるのですから、補填をするのは当然のことだと思います。 
今のうちに手段を講じなければ、そう遠くない将来 手遅れになるのではないかと案じられました(^^ゞ 
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